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深く考える子  思いやりのある子  強くたくましい子 令和３年１２月１０日（金） 

2 回評価等に係る御質問・御意見について 

 村の教育委員訪問，参観日の懇談会，学校運営協議会（ＣＳ）で話があったことについてまとめて紹介

いたします。今後，教育委員会議などを経て正式に決まる予定です。 

 

2回評価に移行するのはどういう理由からですか。 

 10 年前と比べても道徳・外国語の教科化など，評価を伴う活動や教科が増えています。項目・内容は

増えていますが児童の 1 日の活動時間は変わりません。3 回評価のときは，3 学期は実質 40 日程度の学

習です。ある程度の材料がなければ，業務の割にあまり意味のない評価になってしまいます。2回評価に

することで，半年間の学習状況の推移と多くの材料を基に評価ができるようになります。 

 また，長期休業の直前は評価のためのテストが多くなりがちでしたが，2 回評価にすることによって，

夏冬休み直前までテストに追われずに学習に取り組むことができます。さらに 1 回分の評価業務が軽減

され授業の時数を確保できるため，習熟やおさらいに時間を充てることができるとともに，職員が児童に

向き合う時間も生み出しやすくなります。 

 以上のような理由から，村内 3校そろって 2回評価に移行する方向性が確認されました。 

 なお、オホーツク管内では 18 自治体のうちすでに 16 自治体が何らかの形で 2 回評価に移行していま

す。未実施は西興部を含め 2自治体となっています。 

 

御意見（家庭訪問に代わる保護者との面談について） 

家庭を訪問するのではなく学校で面談するのは，コロナのこともありよいと思います。面談の時期が 7

月になることについては，新 1年生や転入児童については何らかの配慮をお願いしたいです。 

➡（西小：来年度に向けて具体的な行い方を決めていきますが，その中でどんな配慮ができるか検討して

いきます。） 

体力強化月間（12 月・1 月・2 月） 

       今年も大縄跳びの季節がやってきました！ 

 

 

 

 

 

 

 

学校評価アンケート・体罰調査

と，調査物が立て続けとなりました

が，お忙しい中御協力ありがとうご

ざいます。後期の学校評価について

は，集約・分析ののち今後の学校経

営・運営に反映させていきます。 



学校運営協議会について 

 12月 1日に西興部中学校で開催されました。各校の今年度の様子と 1回目の学校評価についての報告

の後，質疑等がありました。小学校に関わることとしては，複式学級の解消に向けた工夫についての要望

がありました。それについては小学校としても教育委員会に要望し，検討していただいているところで

す。 

そのほか「働き方改革」に関わる調査や，地域の方を対象とした CS アンケートについての協力依頼

を，委員のみなさんにいたしました。 

運動会については，現状の課題をお話しし，今後は内容や

持ち方について検討の必要があることを確認しました。令和

4 年度については，小中合同・午前日程で行う方向性を確認

しました。詳しくは今後随時お知らせしていきます。 

 

 

西小ミニまつり   いらっしゃいませ～！ 

1・2年生の生活科の学習で「西小ミニまつり」を開催。休み時間に上級生が遊びに来ました。 

 

        まとにポーン           お店の人は IDカードを持っています。 

 

空気砲なのです。             楽しいかんつみタワー 

 

 


